
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 

Hiermit beantragen wir einen Bericht im zuständigen Senat zum Thema „Määkuh“ 

Standortfindung und dem Umgang mit dem Industriedenkmal. 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Gibt es einen Standortvorschlag der mit dem Eigentümer des Kettenschleppschiffes, den

Altstadtfreunden und weiteren Betroffenen erarbeitet worden ist?

2. Wenn nicht, weshalb ist in dieser Angelegenheit noch nichts geschehen (siehe auch Antrag

von Stadtrat Johannes Büttner vom 10.08.2021 unter dem Thema: „Industriedenkmal

schützen - Määkuh retten“).

3. Welche Standortvorschläge haben

- Eigentümer

- Altstadtfreunde

- weitere Betroffene

- die Stadtverwaltung

gemacht?

4. Was ist geplant, damit im Jahre 2024 ein gemeinsamer Standortvorschlag präsentiert

werden kann?

Mit der Bitte um Bescheid und fristgemäßer Behandlung. 

Mit freundlichen Grüßen 

Johannes Büttner 

Rosi Ruf 

Moritz Mütze 

Mitglieder der grünen Stadtratsfraktion 

Johannes Büttner 
Rosi Ruf 
Moritz Mütze  
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der Stadt Aschaffenburg 
Herrn Jürgen Herzing 

MITGLIEDER DER GRÜNEN STADTRATSFRAKTION ASCHAFFENBURG 
29.01.2024

maximilian.kluge
Eingang blanco


